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Тезисы Центрального Коми
тета партии «50 лет Великой 
Октябрьской социалистической 
революции» вызывают огромный 
интерес у трудящихся Шегар. 
ского района. 27 июня полит.) 
информаторы колхоза «Рассвет» 
—  секретарь парткома Н. П. 
Морозов, секретарь комитета 
комсомола Н. Г. Похилко, уп
равляющий Гусевским отделе., 
нием А . С. Хмельницкий и дру
гие выехали в бригады и высту
пили с беседами о Тезисах. 
Разъясняя содержание Тезисов, 
политинформаторы рассказыва
ют и о ходе выполнения юби. 
лейных обязательств.

Начали разъяснение Тезисов 
и политинформаторы колхоза 
«Гигант».

Уже четвертый день провоя 
дятся читки в коллективе авто
хозяйства. Их ведет член пар
тийного бюро А. И. Симогаев. 
В очередной выезд все полнтин. 
форматоры райкома КПСС свои 
выступления посвятят Тезисам.

Н. ВАХЛАКОВ, 
заведующий отделом про
паганды и агитации Ше- 
гарского райкома КПСС.
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Н А Г Р А Д А  О Б Я З Ы В А Е Т

В Ц Е Н Т Р Е  
В Н И М А Н И Я

Материалы июньского Пле
нума ЦК КПСС находятся в 
центре внимания трудящихся 
Каргасокского района. Полит
информаторы Западной нефте
разведки, Каргасокского лес
промхоза, рыбозавода и других 
приступили в разъяснению Те, 
зисов ЦК КПСС.

На состоявшихся митингах, 
посвященных награждению Том
ской области орденом Лёнина, 
трудящиеся горячо одобряют 
Тезисы ЦК КПСС, как доку
мент огромной вдохновляющей 
и мобилизующей силы, заверя
ют ЦК КПСС и Советское пра
вительство, что они не пожале
ют сил, чтобы достойно встре
тить славный юбилей Великого 
Октября.

Группа докладчиков райкома 
КПСС, лекторская группа, рай. 
ониая организация общества 
«Знание» готовятся к глубокому 
разъяснению трудящимся Те. 
зисов ЦК КПСС.

Н. ДЕЕВ, 
заведующий отделом пропа, 
ганды и агитации Каргасок

ского райкома КПСС.

Весть о награждении нашей об
ласти орденом Ленина вызвала  
огромную радость у  тружеников  
колхоза «К  новым по|бедам» Ш е- 
гарского района. Доярки и скот
ники Баткатской молочно
товарной фермы №  2 ре
шили в честь .этого знаменатель- 
нО'ГО события взять на себя повы
шенные обязательства. Сейчас

доярки фермы ежедневно получа
ют от каждой коровы по 14 ки
лограммов молока. Нет сомнения, 
что ранее принятое обязательство 
—  выполнить годовой план про
дажи молока к 7 ноября —  бу
дет выполнено гораздо, раньше.

Коллектив фермы решил к
50-летнему юбилею Советской

власти продать- сверх годового

плана 165 тонн молока. Доярки 
и скотники фермы обязались по
лучить от каждой коровы по 
3 .400  килограммов молока вме
сто 3 .200 , намечавшихся ранее. 
А  передовики фермы —  кавалер  
ордена Трудового Красного Зна
мени В. С. М алкова и В. И. Бон- 
дарюк взяли обязательства на
доить от каждой коровы по 3 .800  
килограммов молока.

Н. ОБСКОЙ.
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Владимир Яковлевич Онуфриев — токарь ре- вом. Он является и активным общественншсош: его
ионтно-механического цеха манометрового завода, 
ударник коммунистического труда. Владимир Яков
левич выполняет работу всегда с отличным качест-

избрали председателем цехового комитета.
Ф о то  с .  Л ан ц м ан а .

Э К С П Е Р И М Е Н Т  В д е й с т в и и
Наше хозяйство специализи

руется на производстве молока и 
мяса.

В  прошлом году прибыль от 
животноводства в колхозе соста
вили 11 2 .24 9  рублей. Конечно, 
все мы заинтересованы в том, 
чтобы эта отрасль развивалась и 
в дальнейшем. Вместо пяти не
больших молочнотоварных ферм 
создадим три крупные механизи
рованные фермы, в которых бу
дет содержаться 1.000 коров. 
Но это в перспективе, заботы же 
сегодняшнего дня —  создание в 
хозяйстве прочной кормовой ба
зы.

Важнейш ий резерв кормов для 
скота летом —  природные кор
мовые угодья. А  у нас с ними бе
да. Пойменных и суходольных 
лугов в хозяйстве нет, а неболь
шие клочки естественных паст
бищ, пригодные для вьшаса ско

та, разбросаны на гарях, боло
тах и в перелесках.

Мы решили подум.ать над соз
данием долголетних культурны х  
пастбищ. Конечно, при этом мы 
учли хозяйственную целесо- 
О'бразность: где закладывать, на  
каких участках, на каком рас
стоянии от ферм. Э го ' очень важ 
но, потому что при нынешних 
условиях скот прихо'дится гонять 
за десятки километров.

В  прошлом году собрали семе
на мятлика лугового и мятлика 
болотного, отвели под семенники 
этих трав семь гектаров лучш их  
угодий. Весной нынешнего года 
приобрели семена многолетних 
трав —  50 килограммов поле
вицы белой, 250  — ■ овсяницы  
луговой и 50 —  ежи сборной. 
Лабораторный анализ семян пока
зал хорошие результаты. Под се
менники этих культур отвели 60

гектаров лучш их паровых полей, 
внесли на них минеральные удоб
рения. Посев произвели на 40  
гектарах шир-окорядным спосо
бом, на 20 остальных —  ̂ уз
корядным.

Полевица белая, овсяница лу
говая и ежа сборная — • злако
вые культуры , поэтому в смеси 
с ними мы посеем позднее семе
на белого клевера, богатого бел
ками.

Преждевременно гадать, какой  
урожай семян соберем с семен
ников многолетних трав. Но мы 
настроены оптимистично. Е  1 9 7 0  
году под луга и  пастбища пла
нируем отвести 1 .50 0  гектаров 
угодий. Это позволит обеспечить 
скот дешевьгаш кормами на дли
тельное время.

А. ДЕНИСОВ, 
председатель колхоза «Побё-< 

да» Бакчарского района.
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специальной
Ассамблеи

I июля. (Т А С С ), 
с чрезвычайной 

сессии Генеральной  
ООН, Председатель 

Совета Министров СССР А. Н. Ко
сыгин сделал сегодня кратковре
менную остановку в Париже, 
где он встретился с Президен
том Французской Республики  
Ш арлем де Голлем и имел с ним 
дружескую беседу.
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в  колхозах имени XXII съез
да партии и имени Фрунзе Зы
рянского района проведены со
вещания агитаторов и по
литинформаторов. В этих пар
тийных организациях уже про
водятся беседы по Тезисам ЦК 
КПСС. Заведующая библиоте
кой села Дубровка агитатор 
Т. А. Вараксина провела бесе, 
ду на молочнотоварной ферме 
колхоза имени Фрунзе. Секре
тарь парткома колхоза имени 
.XXII партсъезда А. И. Шерш
нев выступил на ферме села 
Богословка. Во время этой бе. 
седы было сказано много сер
дечных слов о Коммунистиче
ской партии, о Родине.

Доярка Н. К. Ефремова бра. 
ла обязательство надоить за 
год 3.500 килограммов молока. 
Результат пяти месяцев— 1.917 
килограммов. Она заявила, что 
годовое обязательство выполнит 
к 7 ноября. Подобные отклики 
на важнейший партийный доку, 
мент не редкость в районе.

Партийные организации ис
пользуют и другие формы про. 
паганды юбилейного года. В 
Окунеевском и Цыгановском 

сельских клубах, в районном 
Доме культуры проведены тема
тические вечера «50 героиче
ских лет».

ДАМАСК, 2 июля (TACJC). Се
годня были продолжены беседы 
Председателя Президиума Вер 
ховного Совета СССР Н. В . Под
горного с главой государства Си
рийской Арабской Республики  
Н. Атаси по вопросам, обсужде
ние которых было начато на "пер
вой встрече.

Беседы проходили в откровен
ной дружеской обстановке.

ЮБИЛЕЙНЫЙ Н А СТРО Й
Монтажник. Это слово говорит 

о принадлежности человека к 
трудной, овеянной романтикой 
профессии. Монтажник —  гордое 
имя рабочего человека. Им умеют 
дорожить в коллективе томского 
управления «Сибэлектромонтаж». 
За четверть века перевалило с то
го дня, когда оно было организо
вано в нашем городе. Не пере
честь добрых дел электромонтаж
ников за эти годы. Память о них 
хранят на заводах электролампо
вом, мано.четровом, режущих ин
струментов, подшипниковом... 
Они строили линию электропере
дач Томск— Асино, помогали в пу
ске трамвая. ■

Большое трудовое напряжение 
в коллективе сейчас. Монтажники 
управления в честь юбилея Со
ветской власти решили: . выпол
нить десятимесячный план к 25 
октября, повысить производитель
ность труда н а ,, 20 процентов, а 
себестоимость электромонтажных 
работ снизить на 1,5 процента. 
Обязательства выполняются ус
пешно с первых дней юбилейного

года. В первом квартале хорошая 
работа томских монтажников от
мечена , коллегией Минмонтаж- 
спецстроя СССР и президиумом 
ЦК профсоюза рабочих строитель
ства и промышленности строи
тельных материалов. Коллективу  
вручено переходящее Красное 
знамя Кировского района Томска 
и обкома профсоюза, а' также по
четная грамота за первенство в 
соревновании в первом квартале.

Ю билейный настрой, взятый 
коллективом, приносит новые ус
пехи. Управление выполнило по
лугодовой план по всем технико
экономическим показателям. На 
130 процентов выполнена произ
водственная программа, 105 про
центов к плану составила выра
ботка на одного рабечего, сэко
номлено более 5 тысяч рублей из 
фонда заработной платы.

Немалая доля заслуг в общем 
успехе принадлежит людям пыт
ливой мысли —  рациона.лизато- 
рам. Более 20 тысяч рублей вло
жено ими в государственную ко
пилку. Восемь рационализатор
ских предложений внес слесарь

мзханозаготовительного участка 
И. А. Чистяков. Его новшества, 
внедренные в производство, за
метно ускорили процесс электро
монтажных работ на участке. 
Глесари А. Н. Агафонов и А. В. 
Нин-итин задались целью уско
рить время изготоБ.тения конст
рукций для троллейбусной линии. 
Их замысел удался.

Коллектив монтажников по 
праву гордится своими ветерана
ми, передовиками ■ производства. 
Первым среди них называют имя 
коммуниста Павла Михайловича 
Бояринцева. Более десятка лет 
трудится он в управлении. Начи
нал мастером, сейчас возглавляет  
участок,Л"» 1 —  передовой в уп 
равлении. Павел Михайлович не 
только опытный руководитель, но 
и новатор. Недавно монтажники 
приняли на вооружение его но
винку, которая позволяет значи
тельно ускорить установку опор 
под троллейбусную линию.

Участок, возглавляемый П. М. 
Бояринцевым, принял повышен
ные социалистические обязатель

ства в честь 50 -летия Октября. 
Годовой план монтажных ра
бот решено выполнить на 105  
процентов, довести выработ
ку каждого рабочего не ме
нее чем до 100 ,5  процента, 
на 5 процентов снизить себе
стоимость работ. Все пункты обя
зательств успешно выполняются и 
перевыполняются. Монтажники 
участка ведут сейчас работы на 
будущей троллейбусной линии. 
Им предстоит здесь смонтировать 
624  железобетонные и металли
ческие опоры, подвесить 50 кило
метров контактных проводов, уло
жить в траншеи 35 километров 
кабеля, установить 678  люминес
центных и ртутных светильников. 
Это большой объем работ. Мон
тажники делают все от них за
висящее, чтобы уложиться в сро
ки.

В ногу ,с участком П. М. 
Бояринцева идет участок №  3, 
возглав.тяемый Борисом Алексан
дровичем Пузановым, бывшим 
монтером управления. Этот кол
лектив также успешно выполняет 
принятые социалистические обя

зательства. Досрочно закончены  
электромонтажные работы на че
тырех многоквартирных домах, 
других объектах.

В нашем управлении добрыми 
делами - славятся братья М ихаил  
Константинович и Геннадий Кон- 
стантинов1ич Старцевы, Оба бри
гадиры, оба ветераны труда. Их  
бригады всегда в первых рядах со
ревнующихся, Бьш ош яю т нормы  
выработки на 1 6 0 — 170  процен
тов. С большим задором, с огонь
ком несут трудовую вахту брига
ды монтажников, руководимые 
Александром Петровичем Светки
ным и Германом Геронтьевичем  
Могильниковым.

Каждый день приближает нас 
к славному юбилею —  50-летию  
Советской в,дасти. Электромонтаж
ники готовят ему достойную 
встречу. Будни наполнены напря
женным трудом, стремлением ра
ботать сегодня лучш е, чем вчера,

А. ШИРОКОВ, 
начальник производственно
технического отдела управ
ления «Сибэлектромонтаж».

В с ТРЕ ЧА ЙТЕ ИХ, НЕ Ф ТЯНИ К И!

А. ЩЕГОЛЕВ, 
инструктор отдела пропаганды 

и агитации Зырянского 
райкома КПСС.

Беседы, читки I
ПЕРВОМАЙСКОЕ. (По те

лефону). Политинформаторы и 
агитаторы начали проводить бе
седы по Тезисам ЦК КПСС 
«50 лет Великой Октябрьской 
социалистической революции» 

на фермах, лесоучастках, на 
сплаве. В райкоме разработана 
примерная тематика лекций по 
Тезисам ЦК КПСС.

А. РАУДСЕПП.

Их сто тринадцать. Ю ных и за
горелых, стройных и жизнерадо
стных, одетых в костюмы защит
ного цвета с эмблемой института 
на рукаве. Они сошли с теплохо
да «М ария  Ульян ова» на том
скую землю, на которой им пред
стоит провести свой трудовой 
семестр. Студенты Московского 
института нефтехимической и га
зовой промышленности имени 
Губкина будут строить жилой по
селок и производственную базу  
для нефтеразведчиков Каргасок- 
ской экспедиции.

Проливной дождь немного по
мешал встрече. Но настроение ни
чуть не упало ни у  хозяев, ни у  
гостей. Официальную церемонию 
отложили на вечер, а  пока пред
ставители областного комсомоль
ского штаба ударных строек поса
дили москвичей в автобусы и по
везли по городу. Университетская  
роща, Лагерный сад, политехни
ческий...

За час до отплытия все были  
снова на пристани. Звучит голос 
командира отряда москвичей Ста
нислава Мещерякова:

—  Отряд, построиться!
Мещеряков отдает рапорт на

чальнику областного ш.таба сту
денческих строительных отрядов 
Илье Цимбалисту,

— - Отряд студентов Москов
ского института нефтехимической

Московские студенты едут на томскую целину
при-' и газовой промышленности 

был в ваше распоряжение!
—  Вас с нетерпением ждут 

каргасокские нефтеразведчики,—  
roBopiHT, приветствуя гостей, 
И. Цимбалист,

Гостям преподносят сувениры: 
фотоальбом «Т о м ск », большого 
игрушечного мишку в форме 
томских целинников. С хлебом- 
солью выходят к гостям студенты 
механического факультета ТЛ И ,

Н ачался импровизированный 
концерт. И  опять этот дождь! В  
который раз он мешает сегодня. 
Но концерт продолжается. «Завт 
ра снова в дорогу, путь нелегкий  
с у т р а ..,»  —  звучит знакомая ме
лодия. Сейчас это не просто по
пулярная песня. Они поют о се
бе, эти парни и девушки, и, на
верное, поэтому особенно заду
шевно. Завтра их ожидает нелег
кая, от зари до зари, работа, ко
торая так нужна людям и пото
му дает огромное моральное удов
летворение.

Пока студенты поют, беру ин
тервью у  командира. Высокий, 
стройный, Станислав Мещеряков  
скромен и прост. Ребята любят 
этого уравновешенного, знающего 
дело командира, прошедшего ар 
мейскую закалку.

ветера-

—  Как отбирали, Станислав, 
ребят в ваш отряд? Видимо, же
лающих было много?

—  Да, добровольцев оказалось 
значительно больше, чем требова
лось. Постарались взять, во-пер
вых, тех, кто в предыдущие го
ды уже строил дома тюменским 
нефтеразведчикам. Во-вторых, все 
целинники должны были хорошо 
сдать сессию.

—  И много в отряде 
нов нефтяной целины?

—  Новичков только двадцать. 
Остальные едут второй или тре
тий раз.

—  С каких факультетов сту
денты?

—  В основном ребята окончи
ли первый, второй и третий кур
сы технологического факультета 
и факультета радиоэлектроники.

—  Последний, традиционный 
вопрос —  о настроении и впе
чатлениях.

—  Настроение отличное. Ребя
та рвутся к работе. Впечатлений, 
конечно, много, так как за исклю -' 
чением меня (я был здесь три ра
за —  заключал договор на кар- 
гасокскую стройку) и еще двух
трех человек, никто из ребят в 
Томске не был.

«М ного о дружбе пропето у  
нас», —  поют политехники свой 
институтский вальс. И эта песня 
о дружбе кажется лейтмотивом 
встречи. Вот стоят рядом два па
ренька: Иван Тимохин, москвич- 
второкурсник, и тоже второкурс
ник— политехниК) Юрий В ичуж а-

нин. Институтские значки, кото
рыми они обменялись, всегда бу
дут напоминать им о дружбе мо
сковских и томских студентов.

Теплоход пробует голос. На па
лубах выстроились наши гости. 
На дебаркадере —  мы.

—  Спа-си-бо за пель-ме-ни!

На здо-ро-вье! —  ̂ отвеча
ют хозяева.

Прощальный гудок. «М ария  
У льян ова » медленно выплывает 
на фарватер. И пока теплоход не 
скрывается за мысом, томичам 
видны машущие руки. Дружеские 
руки москвичей.

Счастливого пути! Успехов в 
труде вам, друзья!

Г. КАЗАНЦЕВА.

Н А СНИМКЕ; теплоход «Мария Ульянова» взял курс на Каргасок.

-т- ‘IT?
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II ЕДАВНО гарком партии прбййл 
на манометрнвэн заводе с ш й -

нар на тему: «Экономическая p e fe p -  1 1 3 , р Т И И Н Э . Я  Ж И З Н Ь  
ш  в действии». Руководители пред- тшштшттттяшш^яштяштшштшт 
пр-иятий города, их  общественных 
организаций ознакомились с заве
дом, а затем собрались в зале за
седаний. И  здесь работники завода 
сделали своеобразный отчет о том, 
как коллектив готовился к реформе, 
как он работает в новых ус.товиях.

Место проведения семинара было 
выбрано не случайно. Коллектив ма
нометрового завода одним из первых  
в нашем городе переш ел на новые 
условия планирования и экономиче
ского стимулирования производства 
и сделал первые ш аги на этом пу
ти. Ес.ти учесть, что еще в прошлом  
году предприятие отнюдь не было 
передовым и не раз срывало выпол
нение производственной программы, 
то его успехи в работе по-новому  
ВБилядят еще более весомо. И  пра
вильно поступил Кировский райком  
КПСС, что обобщил и распространил  
опыт работы, партийных организа
ций манометрового и электролам
пового заводов в новых условиях хо
зяйствования.

Прошло более полутора лет после 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС, 
положившего начало проведению  
экономической реформы. Это время 
убедительно подтверждает, что пе
рестройка в работе промышленности 
оказала огромное влияние на разви
тие социалистической эконвмики.
Об этом убедительно свидетельствует 
и «пы т предприятий Томска. Пионе
рами хозяйственной -реформы стали 
у нас заводы манометровый, элект
роламповый, математических машин, 
м ебельно-зеркальная и трикотаж
ная фабрики. Все они успешно 
справляются с основными плановы
ми показателями.

РЕФОРМА 
шагает по цехам

Знаменательно, что рост произво
дительности труда —  этот главней
ший показатель —  на предприя
тиях, работающих в новых услови
ях, идет, как правило, более быст
рыми темпами, чем в среднем в 
промышленности города. Вот некото
рые цифры. За пять месяцев этого 
года предприятия, перешедшие на 
новую систему, выполнили план реа
лизации продукции на 1 0 3 — 117  
процентов. Примерно в этих же пре
делах возросла производительность 
труда по сравнению с тем же перио
дом прошлого года.

Эти успехи явились результатом  
большой организаторской и полити
ческой работы по пропаганде и разъ
яснению решений сентябрьского П ле 
нума ПК КПСС й X X III съезда пар
тии, которую провели партийные ор
ганизации. Пропагандисты и агита
торы, экономисты и хозяйственники  
в беседах, лекциях, на занятиях 
школ и семинаров сети партийного 
просвещения разъясняли су
щество хозяйственной реформы, ее

ЮЖНАЯ «СНЕЖИНКА»
В разгар лета на Черноморском 

побережье Кавказа опустилась 
сибирская гостья —  «Снежинка». 
Так называется первый пионер
ский лагерь сибирских нефтяни
ков, разместившийся в здания 
средне!? школы села Ново-Михай- 
ловки Туапсинского района Крас
нодарского края. Здесь построена 
летняя столовая, в фруктовом са
ду разбит палаточный гОродек, 
оборудованы спортивные площад
ки. Н о  главное для ребят, конеч
но, пляж. На янтарной песчаной 
отмели выросли солярий, душе
вые, грибки. Около 600 ребят ив 
Тюменской и Томской областей 
отдыхают сейчас в лагере. Среди 
них —  пионеры Стрежевого, дети 
работников управления «Томск
нефть». В следующий заезд в чер
номорской «Снежинке» снова бу
дут отдыхать дети томских нефтя
ников.

Л . СО КО ЛО В.

•  •  •  •

п о  СЛЕДАМ НАШИХ

значение и преимущества. На заво
дах и фабриках были разработаны  
комплексные п.чаны мероприятий по 
подготовке к реформе.

Примером может служить элект
роламповый завод. Партийная орга
низация повела большую работу по 
подготовке к реформе сразу же пос
ле сентябрьского Пленума. Решения  
Пленума были обсуждены на откры
том партийном собрании. На нем 
утвердили мероприятия, предусмат
ривающие повышение эффективно
сти всех участков производства. По 
инициативе партийного бюро прове
дена теоретическая конференция на 
тецу: «Повы ш ение творческой ини
циативы инженерно-технических ра
ботников —  одно из важнейших ус
ловий выполнения решений X X III  
съезда К П С С ». На ней особо была 
подчеркнута роль инженеров и тех
ников в связи с переходом на новую  
систему.

Партийное бюро особое внимание 
О'братило на работу цеховых парт
организаций. Это естественно. В но
вых- условиях на их долю лоягится 
большая ответственность за воспи
тание у  каждого рабочего чувства 
хозяина, творческого отношения к 
тщуду. Н а заводе разработаны усло
вия соревнования за звание «Л у ч 
ший рабочий по профессии», «Л у ч 
ший мастер». Большое внимание 
стали уделять здесь соревнованию  
между цехами, сменами, участками 
и бригадами. Причем главный упор 
делается на усиление коллективного 
материально-ро стимулирования, ко
торое объединяет людей заинтересо
ванностью в росте общественного 
произв-одства, ' общей ответствен
ностью за результаты. Принцип пре
мирования стал более умело исполь
зоваться в борьбе с браком, позволя
ет лучш е организовать взаимопро
верку обязательств, добиться луч 
шей сравнимости результатов, пол
нее учитьгаать .экономические пока- 
ватели при оценке работы. На заво
де итоги соревнования подводятся 
ежедневно.

Партийное бюро постоянно на
правляет работу народных контро
леров в борьбе за экономию и бе
режливость, против бесхозяйствен
ности и расточительства.

Много внимания уделяют на элект- 
ролагаовом  заводе организации эко
номической учебы. Из 285  инже
нерно-технических' работников' 214  
систематически повышают свои эко
номические знания. Работают эконо
мические курсы начальников цехов, 
их заместителей, экономистов и нор
мировщиков, технологов и мастеров.

За последнее время значительно 
пойы-силась роль коммунистов на

производстве. Большинство членов и 
кандидатов в члены партии служит 
примером для работающих рядом. 
Значительных трудовых успехов до
бились бригады, возглавляемые ком- 
му;;истами А. Алмаевым, Т. Бетрен- 
ко, В. Потемкиным, П. Борзуновым, 
и другие.

В  апреле на открытом партсобра
нии обсуждался доклад директора 
завода Кк Т. Иванова о первых ито
гах работы в новых условиях. Про
анализировав первые достижения и 
первые промахи, коммунисты наме- 
ти.ти меры по улучш ению деятель
ности предприятия. Успешный труд 
в первые месяцы года позволил кол
лективу завода пересмотреть ранее 
принятые обя.эательства в честь 
50-.летия Советского государства и 
наметить более высокие рубежи.

За пять месяцев план реализации  
здесь вьшолнен на 1 0 6 ,7  процента. 
За счет более рационального исполь
зования внутренних резервов, эко
номии сырья и матгериалов завод по
лучил 572  тысячи рублей прибыли, 
в том числе 86 тысяч сверх плана. 
Только за первый квартал в фонды 
экономического стимулирования от
числено 129  тысяч рублей. Это боль
ше, чем получено в фонд предприя
тия за весь прошлый год. Фонд ма
териального поощрения составил 82  
тысячи г: 'л е й  вместо 52 тысяч по 
плану, а фонд социально-культур
ных мероприятий и жилищного 
строительства— 33 тысячи рублей. 

За четыре месяца сумма выплачен
ных премий составила 115  тысяч 
рублей (в  протплом году эта цифра 
была равна .55 тысячам).

Немало поучительного накопи
лось за это время в рабдте партор
ганизации манометрового завода. 
Партийное бюро стало бо.льше вни
мания уделять повышению боевито
сти цеховых парторганизаций, их  
ответственности за работу цехов, за 
укрепм ние трудовой и производст
венной дисциплины. Неплохо по
ставлена учеба секретарей цеховых 
парторганизаций. На семинарах, ко
торые проводятся каждый месяц, рас
сматриваются во'просы внутрипар
тийной работы и конкретной эко
номики производства. Вы ступали на 
семинарах руководители и ведущие 
специалисты. Для обмена опытом 
секретари цеховых парторганизаций  
побыва.ти на электролалшовом заво-

Все шире развертывают .созидате
ли манометров соревнование за до
стойную встречу 50 -летия Совет
ской власти. В  первых рядах сорев
нующихся идут коммунисты. Брига
да слесарей-сборщиков, возглавляе

мая членом

Предметом особой заботы райко
мов и горкома партии, комитетов и 
бюро заводских парторганизаций дол 
жно быть повышение роли цеховых 
парторганизаций. Именно здесь дол
жен находиться центр организатор
ской и политической работы. Ведь 
они имеют возможность оперативно 
влиять на положение дел в коллек
тиве, яснее видят резервы, сильные 
и слабые звенья производственного 

партии Валентиной конвейера. Они должны дойти до
Ивановной Сапрыкиной, уже пере
ш агнула рубеж юбилейного года. 
Инициатором похода за экономию 
бережливость выступила бригада 
коммуниста Инны Коровиной. 82  
бригады борются за право называть
ся бригадами имени 50-летия Ок
тября. Размах получило движение 
за досрочное выполнение плана вто
рого года пятилетки. Более 350  че
ловек взяли обязательства выпол
нить план 1 9 6 7  года к юбилею Ок
тября.

Стаж работы ' по-новому первой 
группы томских предприятий еще 
небольшой. Но уже можно сделать 
вывод, что на хозяйственную и 
партийную работу он наложил доб
рый отпечаток. Переход на новую  
систему вызвал благотворные сдви
ги в психологии массы работников, 
в их отношении к делу. Повыси
лась активность людей, возросла за 
интересованность каждого в резуль
татах не только личного труда, но и 
всего коллектива. И это, несомнен
но, самое отра,"” ое явление. Ру- 
ково1Лители, специалисты стали бо
лее расчетливо, рационально вести 
хозяйство. На йредприятиях создает
ся атмосфера экономического по 
иска, повышается ответственность 
кадров за овладение современными 
методами хо!зяйствования.

Однако осуществление экономиче
ской реформы —  дело далеко не 
простое. Йе всегда и  не везде оно 
проходит, как говорится, без сучка и 
задо-ринки. Успех реформы .решают 
нс только работники ведомств и ру
ководители предприятий и цехов, но 
и каждый цабочий. Между тем мно
гие партийные организации пред
приятий города, в том числе и за 
водов, работающих по-новому, сде
лали  далеко не все, чтобы широко 
организовать на всех участках про
изводства глубокое разъяснение су
щества преобразований, позаботить
ся о том, чтобы каждый рабочий, 
инженер, техник хорошо знал, что 
требуется от него лично. Поэтому не 
случайно, что многие рабочие, ин
женерно-технические работники ря
да предприятий пока не принимают 
активного участия в экономических 
поисках, У  некоторых руководите
лей все еще сильна привычка рабо
тать отжившими методами, выпол
нять план любой ценой.

Секретари партийных организа
ций и руководите^! предприятий, 
которые еще яе переш ли на новые 
условия работы, должны умело гото
вить коллективы для такого перехо
да. И  здесь неоценимую услугу  мо
жет оказать опыт наших предприя- 
тий-пионеров.

каждого человека, вдохновить его, по
мочь занять место в рядах сорев
нующихся. Бажно добиваться, чтобы 
повсюду внедрялся хозрасчет, укреп
лялись режим экономии, строжай
ший учет и порядок, трудовая дис
циплина.

Б условиях реформы, как никогда, 
важно воспитывать у  каждого ра
ботника, прежде всего у  руководи
телей, хозяйственную предприим
чивость, инициативу, умение вести 
дело экономно, предвидеть результа
ты. Эти качества возникают не 
вдруг, требуется кропотливая ра
бота с кадрами, забота о росте их  
квалификации, идейной закалке, 
Oco'6oiro внимания заслуживают ма
стера, начальники смен и участков, 
бригадиры — ■ от них во многом за
висит успех производства, повыше
ние его рентабельности.

Осуществление реформы требует 
от людей больших экономических 
знаний. Задача ставится так, чтобы 
экономике учились все труженики. 
Требование экономической грамот
ности должно быть столь же обяза
тельным, как и требование овладения 
технической, производственной гра
мотой. И  в этом деле наиболее реаль
ной основой для всеобуча должно 
стать соединение технической уче
бы с экономической.

Осуществление хозяйственной ре
формы —  большая творческая ра
бота, требующая тщате.чьного ана
лиза практики. Бажно полностью  
использовать преимущества новой 
системы, с ее помощью создать пря
мую заинтересованность каждого 
рабочего, мастера, технолога, инже
нера и служащего во внедрении но
вой техники, совершенствовании 
технологии, повышении производи
тельности труда и качества про
дукции.

Коллективы промышленных пред
приятий города приняли обязатель
ства по достойной встрече 50 -летия  
Советского государства. В  числе 
главных задач юбилейного года 

образцовая подготовка пред
приятий к работе в новых условиях  
планирования и экономического сти
мулирования, повышение эффектив
ности производства, . улучш ение ка
чества продукции. Результаты рабо
ты первых месяцев года показыва
ют, ч у я .больш и н ство  предприятий 
города может не только выпол
нить, но и значительно перевыпол
нить свои обязательства к славному 
юбилею Великого Октября.

И. ВАСЮКОВ, 
секретарь Томского горкома 

КПСС.

ПЕРВАЯ УЧИТЕЛЬНИЦА
в  Туе1ндаге нет человека, ко

торый не учился у нее.
...В конце лета 1917 года из 

Томска выехала подвода. Ря
дом с бородатым ямщиком си
дела совсем молоденькая де
вушка. В 16 лет Лидия Кли
ментьевна окончила высшие пе
дагогические курсы и решила 
посвятить свою жизнь сель
ским детям.

Колеса телеги застучали по 
корням таежных великанов, и 
в глазах горожанки возник 
страх. Ей показалось, что вот- 
вот из чащи выйдет медведь... 
Только на третий день юная 
учительница добралась до да
лекой таежной Баюровки, как 
тогда назывался Туендат.

Школа занимала половину 
церковной сторожки. В классе 
стояли три большие парты.

В первый день в качестве 
экзаменуемой оказалась сама 
Лидия Климентьевна. Один па
рень подошел к ней с раскры
тым учебником и, ткнув в стра
ницу пальцем, уже вполне 
окрепшим баском спросил: «А  
гы вот эту задачу решишь?»

Она решила.
— А  тот учитель не мог, —■ 

восхищенно сообщил «экзаме
натор» и сел на место. Так с 
первого же дня у юной учи
тельницы родился авторитет...

Частенько Лидии Клименть
евне приходится вспоминать, 
рассказывать о былом. Вот и 
на сей раз ребята из Первомай
ской средней школы побывали 
у нее.

—  Члены клуба боевой сла
вы! —  отрекомендовались. —  
Расскажите о тех, кто в брат
ской могиле, что в селе, захо
ронены.

Рассказала, как в 1918 — 
1919 годах местное население 
боролось за Советскую власть. 
Незадолго до установления 
колчаковского режима верну
лись в деревню с первой ми
ровой войны фро1Нтовики. Од
ного из НИХ, Ивана Сазоновича 
Шамского, дядю мужа Лидии 
Климентьевны, избрали пред

седателем сельского ревкома.
В дни колчаковщины на тер

ритории волости возник парти
занский отряд. Инал Сазонович 
агитировал население всту
пить в отряд. Лидии Клименть
евне приходилось писать ли
стовки, пропуска для партизан. 
А  когда каратели схватили и 
расстреляли Ивана Сазонови- 
ча, Лидию Климентьевну и ее 
мужа Игнатия Савельевича 
Шамского увезли сначала в 
волостное село Ново-Кусково, 
а оттуда в г. Томск. Правда, 
вскоре они вернулись. Непроч

ной оказалась колчаковская 
власть...

В 1932 году в Туендатё ор
ганизовали колхоз. Первым в 
него вступили Лидия Кли
ментьевна и ее муж. Состояла 
в комитете бедноты, участвова
ла в раскулачивании, организо
вывала художественную са.мо- 
деятельность. А  зимними вече
рами — в трескучий мороз и 
в непроглядную пургу —• ухо
дила в соседнее село, в школу 
ликбеза, учить взрослых. Ле
том, чтобы высвободить для 
колхозной работы женщин, ор
ганизовывала детские ясли и 
была в них первой воспигатёль- 
ницей.

На заре Советской власти 
приехала в старую сибирскую 
деревню девушка с намерени
ем учить детей, а развер
нувшиеся события потрёбова.ли 
от нее большего: быть про'вод- 
ником новой жизни на селе.

...Грянула В|Ойна. Большая, 
тяжелая. В.месте с ребятами Ли
дия Климентьевна летом нахо
дилась в поле. С односельчана
ми и горе, и радость делила. 
Нередко приходили письма, из
вещавшие о смерти ее учени
ков...

В 1950 году Лидия Кли
ментьевна была награждена ор
деном Ленина, в 1960 году ей 
присво'ёно звание заслужённо
го учителя школы РСФСР.

Пятьдесят лет учительство
вала Л. К. Шамская. Решила 
пойти на заслуженный отдых. 
Однако перед началом нового 
года пришла к ней делегация 
родителей:

•— Лидия Климентьевна,
поработайте еще год!

И Шамская обрадовалась.
Ведь она было, затоснбёала.

Сейчас в селе восьмилетка, 
работает в ней большой кол
лектив учителей, и среди них 
первая баюровская учительни
ца Лидия Климентьевна. По- 
прежнему учит и маленьких, и 
взрослых. Взрослые — это учи
теля. Лидия Климентьевна
щедро делится с ними опытом.

Все в Туендате — ее уче
ники. А скольких уже нет ря
дом: то генерал, то летчик, то 
педагог, то инженер, то строи
тель.

Жизнь, как и речушка Куен- 
дат, имеет свои крутые разво
роты и замысловатые петли, нб 
путь скромной, трудолюбивой
учительницы был прям и све
тел,

Е. ТАЛЕИН,
заведующая райметодка- 

бинетом.
с. Первомайское.

В Ы С Т У П Л Е Н И Й

Р Е Д А К Ц И Я
Н А П О М И Н А Е Т

Почти три месяца назад была 
опубликована статья «Где былая 
слава кабельщиков?», в которой 
критиковалась плохая организа' 
ция труда на заводе «Томкабель». 
Мы понимаем» что поднятый га
зетой вопрос серьезный» требу
ется время, чтобы разобраться во 
всем и Припять меры по фактам» 
указанным в газете. Но прошло 
почти три месяца» а редакция пЬ  
получила ответа на выступление 
газеты. Директор завода А . П. 
Сурков, секретарь партбюро Ф . О. 
Емельянов отмалчиваются.

К сожалению» руководители 
«Томкабеля» не одиноки в стрем
лении обойти, замолчать критику 
в газете. 16 апреля в «Красном 
знамени» была опубликована 
статья слесаря манометрового за
вода Т . Процюка «Звездная бо
лезнь». Общественным организа
циям манометрового завода не 
хватило двух месяцев, чтобы вы
сказать свою точку зрения на эту 
статью.

Полутора месяцев оказалось не
достаточно, чтобы прислал ответ 
начальник Александровской неф
теразведочной экспедиции Р. В. 
Требе на критическую корреспбН- 
денцию «День —  бурение, два— 
простой». Месяц не дают отве
та на статью «Шпаргалочка й 
палочка-выручалочка» руково
дители кондитерской фабрики 
«Красная звезда» и карандашной 
фабрики.

Редакция газеты ждет ' приня
тия мер по опубликованным ма
териалам и ответов на них.

ДВАДЦАТЬ ПЯТЬ ЛУЧШ ИХ
Ленинский райком КПСС провел совещание пропагандистов района по 

итогам прошедшего учебного года в системе партийного просвещения. С 
Докладом выступил заведующий отделом райкома Г. М. Завьялов.

Отмечена хорошая работа школ партийного просвещения на швейной 
фабрике, в объединении «Томскодеж.да» и на других предприятиях. 25  
лучш их пропагандистов награждены почетными грамотами районного коми
тета партии. Среди них директор ГПЗ-5 В. И. Ткаченко, заслуженный врач 
РСФ СР Н. А. Дудукалова, директор фабрики детской игрушки Г. С. Вес
нин, заместитель начальника паровозного депо станции Томск-П В. А. 
Салтыков.

Сейчас партийные организации готовятся к новому учебному году. 
Подбираются руководите.ли начальных политшкол и школ основ марксиз
ма-ленинизма.

Е. БОРМОТОВА,
заведующая кабинетом политпросвещения Ленинского райкома
КПСС.
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Хозяйкой теплицы зовут Га
лину Николаевну Аношкину в 
совхозе «Корниловский» Том
ского района. Она несколь
ко лет занимается выращи
ванием лука, огурцов, поми
доров в теплично-парниковом 
хозяйстве. Галина Николаевна 
со своего участка уже полу
чила нынче около двух тонн 
лука и более двух тонн огурцов.

Сейчас она высаживает рас
саду огурцов из парников в от
крытый грунт. Рассада креп
кая. Урожай должен быть хоро
шим.

НА СНИМКЕ; Г. Н. Анош
кина.

Фото в. Рыбцлбва.

С Т У Д Е Н Т Ы -И С С Л Е Д О В А Т Е Л И  СОЦИАЛЬНЫ Х ИВЛЕНИИ
Наша страна- находится в пред 

дверии знаменательной даты — 
50-летия первого в мире социали
стического государства. Готовясь 
к великому празднику, студенты 
вузов, как и все советские люди, 
стремятся глубже осмыслить гран
диозные свершения нашего наро 
да за годы существования Совет
ской власти, четко понять новые 
задачи коммуиистического строи
тельства, выдвинутые партией.

Этому во многом способствовал 
объявленный Министерством выс
шего и среднего специального об
разования СССР и ЦК ВЛКСМ 
всесоюзный конкурс студенче
ских работ по проблемам общест
венных наук, истории ВЛКСМ и 
международного молодежного
движения.

Конкурс, посвященный 50-ле
тию Великой Октябрьской социа
листической революции, вызвал 
значительный интерес у молодежи 
Томска, Многие студенты стали 
внимательнее о-тноситься к изу
чению общественны.х наук, актив
но работали в научных кружка.х, 
подготовили интересные доклады 
и сообщения. По данным кафедр 
общественных наук, в конкурсе 
приняло участие около З.ООО" че
ловек. Сдёлано 297 докладов на 
теоретических и научных конфе
ренциях, кроме того, 2.585 докла
дов прйчитано на семинарски.х за
нятиях

В Марте-апреле прошли студен
ческие научные конференции. 128 
дбкладОв получили высокую оцен
ку, а их авторы отмечены различ

ными йо-ощрениями. Лучшие ра
боты были представлены на город
ской конкурс. Оргкомитет по ру
ководству конкурсом рассмотрел 
их и по предложению, жюри, в со
став которого вошли ученые ка
федр общественных наук, 15 работ 
направил в г. Москву для участия 
в заключительном туре конкурса.

Интересна тематика научных 
исследований студентов.

По истории Коммунистической 
партии преобладают работы, по
священные борьбе нашего наро
да за завоевание Советской вла
сти, стратегии и тактике партии 
на отдельных этапах революцион
ного движения. В этом — отраже
ние огромного и все возрастающе
го интереса молодежи к истории 
революцио,иной борьбы, к славным 
боевым традициям старшего поко
ления.

Так, например, группа моло
дых участников конкурса из меди
цинского института совершила по  ̂
ход по местам боевой славы пар
тизанского отряда Гончарова, 
записала беседы с оставшими
ся в живых партизанами, изу
чила литературу о партизанском 
движении и большевистском под
полье в Сибири, и в частности в 
Томской губернии. Результаты 

исследования обобщены в докладе 
студента Ю, Н. Бу.хари,на.

Студентка 4-го курса историко- 
филологического факультета го
сударственного университета Г. А. 
Туева под руководством доктора 
исторических наук профессора 
В. С. Флерова выполнила интерес

ное исследование на тему: «Сту
денческая молодежь Томска в 
борьбе за власть Советов (1917— 
1919 годы)». Автор использовала 
воспоминания, архивные докумен
ты, газеты того времени, хорошо 
показала революционные тради
ции студенческой молодежи, рас
крыла деятельность студенческой 
большевистской группы среди 
солдат, рабочих.

Заслуживает всяческой поддерж
ки стремление будущих специали
стов глубже изучить жизнь и 
борьбу студенческой молодежи 
капиталистических стран. К этой 
тематике принадлежат рефераты 
воспитанников университета В. 
Идаятова и Б. Сорокобоченко, для 
написания которых использована 
марксистская пресса на француз
ском и английском языках.

Весьма актуальны темы докла
дов по политической экономии. 
Студент инженерно-строительного 
института Ю. Козьмин на основе 
материалов, собранных на одном 
из машиностроительных предприя
тий г. Томска, подготовил доклад' 
«Экономическая эффективность 
новой техники». Ю. Козьмин про
читал его инженерно-техническим 
работникам завода, которые заин
тересовались выводами автора;

Обширна проблематика фило
софских работ. Здесь прежде все
го выделяются вопросы теории 
познания, естествознания, пробле
мы современной научно-техниче
ской революции.

Мало разработанной теме по
священо исследование студента

государственного университета 
Ю. Г. Голенберга «К  вопросу об 
идеализациях в физических тео
риях». В нем - рассматривается 
идеализация как один из методов 
познания, анализируются сущест
вующие точки зрения, делается 
попытка уточнить понимание ме
ста идеальных объектов в естест
венно-научных теориях, выясняет
ся соотношение идеальных объек
тов и моделей, характеризуется 
эвристическая функция идеализа
ции.

Из числа сообщений по научно
му коммунизму следует отметить 
доклад студентки V  курса поли
технического института Л. Не
красовой «Современное производ
ство и формирование инженера в 
высшей школе». В нем использо
ваны данные конкретных социо
логических исследований, которы
ми занимается кафедра научного 
коммунизма института при акгив- 
НО'М участии студентов.

В небольшой статье не пред
ставляется возможным аннотиро
вать другие, не менее интересные 
доклады, представленные на кон
курс. Но даже из небольшого ко
личества примеров можно видеть, 
что в научной работе студентов 
взято верное направление. Ка
федры общественных наук ориен
тируют своих питомцев на акту
альные, жизненно важные пробле
мы, что встречает благоприятный 
отклик со стороны студентов, ин
тересующихся исследованием со
циальных явлений.

Прошедший конкурс позволяет 
сделать и некоторые другие выво

ды, весьма поучительные для нас, 
работников кафедр обществен
ных наук.

Из 36 работ, цредставлевных 
на второй и третий тур, 14 выпол
нены студентами первых и вто
рых курсов. Значит, можно с ус
пехом вести научную работу на 
младших курсах, в чем еще не
давно кое-кто сомневался. Более 
того, мы убеждены, что научная 
работа студентов станет по-настоя
щему зрелой и получит должный 
размах в том случае, если бу
дет вестись начиная именно с 
первого курса без перерывов.

Конкурс окончательно развеял 
настроения скептицизма, имевшие 
место у некоторых работников ка
федр общественных наук техниче
ских вузов, которые считали, что 
в этих вузах студенты не станут 
заниматься научными исследова
ниями социальных процессов. Из 
36 работ, представленных на го
родской конкурс, 21 выполнена 
студентами негуманитарных вузов. 
Очень убедительный ответ дает 
эта цифра скептикам. Конечно, 
при организации научных иссле
дований необходимо учитывать 
профиль вуза, будущую специаль
ность студента. Студенты техни
ческих и медицинского институтов 
проявляют большой интерес к на
учным. поискам по общественным 
наукам, и важно помочь им реали
зовать этот интерес.

На кафедрах складывается си
стема многообразных форм науч- 
нсьисследовательской 'работы: на
учные . кружки при кафедрах, 
группы конкретных соцйолоГиче-
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ских исследований, лекторские 
группы, теоретические и научные 
конференции, доклады, рефераты, 
сообщения на семинарах по проб
лемам изучаемых курсов и дру
гие. Особенно хорошие результа
ты там, где студенты привлекают
ся к участию в разработке науч
ных проблем, которыми заняты 
преподаватели кафедр.

Одним словом, следует исполь- 
зо.вать все оправдавшие себя фор
мы и вместе с тем продолжать по
иск новых эффективных форм, 
Осо1бенно важно правильно соче
тать учебную и научную работу, 
добиваться органической их связи.

Следует подумать над систе
мой поощрений за активное уча- . 
стие в научных исследованиях; 
лучшие, наиболее ценные и ориги
нальные доклады надо публико
вать в журналах и сборниках на
учных трудов.

Конкурс, несомненно, принес 
большую пользу, содействовал 
оживлению научного поиска сту
дентов по социально-экономиче
ским дисциплштам. И наша обя
занность поддержать возросший 
интерес будущих специалистов к 
исследованию социальных явле
ний, добиться дальнейшего раз
вития научной работы студентов в 
области общественных наук, акти
визировать их участие в пропаган
де марксистско-ленинской теории.

Б. ЛЕЩ ИНЕР, 
председатель городского орг
комитета по проведению кон
курса, доцент Томского ин
женерно-строительного ин

ститута.

ИШШП
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И з  о п ы т а  р а б о т ы  

с е л ь с к и х  и п о с е л к о в ы х  С oSemoS

А В Т О Р И Т Е Т  
решения Совета

Наш  работай поселок Тогур, 
пож алуй, самый крупный на се
вере области. Здесь расположены  
Еетский лесозавод, Нарымская 
сплавконтора, строительное уп
равление М  23 , Всего же на тер
ритории поссовета 25 больших и 
ма,тых предприятий, организаций  
и учреждений, А  живет и рабо
тает здесь около 10 тысяч че
ловек —  больше, чем в иных 
районных центрах нашей обла
сти.

Ж ивут люди неплохо. Там вы
рос массив из двухэтажных кир
пичных благоустроенных домов, 
здесь готовится к сдаче кино
театр (а  ведь у  нас есть еще и 
Дом культуры  «Л есо п и ль щ й к »), 
на той улице выстроились в ряд 
индивидуальные домики. Но мы 
ведь думаем ж-ить еще лучше. 
Вот почему у  поселкового Сове
та и его многочисленного актива 
появляется все больше забот.

Постановление Ц Е  КПСС, при
нятое в этом году, обязывает Со
веты улучш ать свою деятель
ность. Мы стараемся вносить на 
рассмотрение сессий более широ
кий круг вопросов, активнее 
влиять на самые различные уча
стки хозяйства, культуры, быта. 
Заботимся, чтобы каждая сессия 
вносила свежую струю в работу 
поселкового Совета, вызывала у  
депутатов инициативу, помогала 
расширять актив наш их помощ
ников, ,

75 депутатов избрано в состав 
Совета, Эго люди разных про
фессий. Благоустройство поселка, 
улучш ение быта трудящихся и 
культурно-просветительной рабо
ты, охрана общественного поряд
ка —  все эти вопросы являются  
предметом серьезного разговора 
на сессиях.

Прежде чем п р т я т ь  решение, 
стараемся сделать все, чтобы оно 
не осталось на бумаге. От умения 
организовать исполнение реше
ния зависит авторитет Совета,

Еще не так давно на Кетском 
лесозаводе было много беспоряд
ков. Зимой люди работали на  
Сквозняках, не получали  горячей 
пищи. Руководители предприятия 
ма,ло заботились об их бытовых 
нуждах. Вопрос об у-тучшении 
условий труда рабочих лесозаво
да мы вынесли на обсуждение 
сессии. Она прош ла по-деловому, 
Тщате-тьное изучение дел на ме
сте, привлечение широкого ак
тива помогли принять конкрет
ное решение, дать руководителям  
завода рекомендации, как быст
рее и лучш е поправить дело.

Теперь на заводе построен но
вый корпус. Здесь даже зимой 
можно работать в легкой одежде. 
Строится второй такой же. Орс 
открыл столовую. Сооружаем  
также новый, со всеми удобст
вами, блок бытовых помещений.

Много было нареканий и на 
медицинское- обслуживание. Воп
рос о работе Тогурской больни
цы тоже был поставлен на об
суждение сессии. Приш ли к вы
воду, что необходимо капитально  
отремонтировать корпуса больни
цы и поликлиники. Изыскали на 
месте средства, договорились с 
подрядчиком. И  сейчас более

100 наш их медицинских работ
ников получили нормальные ус
ловия для приема больных и ухо 
да за ними.

Тогур —  старинное нарым- 
ское село. Н а окраине сохрани
лись кривые улицы, которые не
давно утопали в грязи. Да и в 
центре было немногим лучш е. 
Мало зелени. Не строились троту
ары.

Депутаты повели решительное 
наступление на бескультурье.. 
«Сделаем  Тогур поселком город
ского ти п а», —  заявили они и 
принялись за дело. К благоустро
ительным работам привлекли на
селение. Появились гравийные 

дороги, новенькие тротуары, ста
ло много зелени. Подумали и о 
том, как л у А е  оформить на ули 
цах наглядную агитацию.

Теперь рабочий поселок не 
узнать. Приятно, особенно летом, 
пройтись по его учлицам. По 
Тогуру курсируют комфортабель
ные автобусы. За несколько ми
нут они доставляют жителя по
селка в Колпашево.

Раньш е у  нас бы.ча очень хо
рошая художественная самодея
тельность. Однако года два назад 
кружки распались. К уль 
турно-просветительная комиссия 
поссовета постаралась разобрать
ся, в чем причина. Н а первой 
сессии этого созыва мы обсудили, 
какие требуются, меры для раз
вития самодеятельных талантов. 
И таланты наш лись. На смотре 
художественной самодеятельно
сти, посвященном 50-летию  Ск)- 
ветской власти, наш и товарищи 
заняли лучш ие места и в районе, 
и в области, многие участники  
смотра награждены почетными 
грамотами и призами.

За последние годы в больнице, 
ш колах, бий'лиотеках с печного 
отопления переш ли на водяное. 
Это значительно повысило сани
тарную культуру. В  ближайшее 
время все здания бюджетных 
учреждений будут переведены па 
водяное отопление.

В  мае очередная сессия посел
кового Совета приняла к испол
нению 47  наказов избирателей. 
Они касаются самых различных  
сторон жизни трудящихся. Мы 
внимательно рассмотрели наказы  
и думаем, что в течение двух лет 
их выполним.

Сейчас Советам даны широкие 
права. Наш долг— использовать  
их в полную меру сил. Готовясь к 
50-летию  Советской власти, мы 
стремимся улучш ить организаци
онно-массовую работу Совета.

Каждый день рабочего поселка 
идет в ритме юбилейного года. 
На рейдах Нарымской сплавкон- 
торы и в цехах Кетского лесоза
вода широко развернулось сорев
нование рабочих, возводят новые 
здания строители С У -2 3 . И везде 
депутаты Совета стараются быть 
застрельщиками нового, прини
мать самое активное участие в 
общественной жизни северного 
рабочего поселка,

Г. КУЧИН, 
председатель Тогурского по
селкового Совета Колпашев- 

ского района.

КОНФЕРЕНЦИЯ В КАИРЕ
1 июля в Каире начала работу 

чрезвычайная конференция Орга
низации солидарности народов 
Азии и Африки в поддержку борь
бы арабских стран против изра
ильской агрессии и империализ
ма.

Открыл конференцию председа
тель Национального собрания О АР  
Анвар Садат. Затем генеральный 
секретарь постоянного секрета
риата Организации солидарности 
народов А,эии и Африки Юсеф 
эс-Сибаи зачитал ряд приветствий, 
поступивших в адрес конферен
ции. Бурными продолжительными 
аплодисментами ‘ встретили ее 
участники приветствия руководи
телей Коммунистической партии 
Советского Союза и Советского 
правительства Л. И. Брежнева, 
Н. В. Подгорного и А. Н. Косыги
на и Президента О АР  Гамаль А б 
дель Насера.

С докладом выступил Юсеф эс- 
Сибаи. На многочисленных приме
рах он показал, что агрессию на 
Ближнем Востоке начал Израиль, 
вступивший в сговор с империа
листическими державами и поправ
ший международное право. Изра
ильские агрессоры при поддержке 
империалистов, заявил он, совер
шили бесчеловечные преступления, 
используя оружие массового унич
тожения, например, напалмовые 
бомбы, не только против воору
женных сил арабских государств, 
но и против гражданского населе
ния.

Докладчик дал высокую оценку 
солидарности народов в борьбе 
против империализма и израиль
ской агрессии. Он особо подчерк
нул большую роль, которую сыгра
ли эффективные действия Совет
ского Союза в деле обуздания 
агрессора, заявив, что «позиция 
Советского Союза была позицией 
великого друга арабских народов».

Юсеф эс-Сибаи призвал все ми
ролюбивые народы, народы всех 
стран Азии и Африки, а также все 
антиимпериалистические и про
грессивные силы в мире вырабо
тать позитивные меры для того, 
чтобы осудить израильскую агрес
сию и ликвидировать ее последст-

В О З З В А Н И Е  
Мексиканской компартии

МЕХИКО, 30 июня. (ТАСС). 
Состоявшийся недавно X V  съезд 
Мексиканской коммунистической 
партии (МКП) отметил необходи
мость начать борьбу в защиту 
демократии. В опубликованном га
зетой «Диа>> воззвании съезд 
отмечает, что эта борьба должна 
быть направлена на освобождение 
политических заключенных, за 
право на забастовки, защиту пра
ва крестьян на землю и т. п.

МКП призывает всех мексикан
цев голосовать за проведение в 
стране демократической избира
тельной реформы.

Компартия решительно выступа
ет за путь народно-демократиче
ской антиимпериалистической ре
волюции, который освободит стра
ну от экономического господства 
империализма и утвердит незави
симость и национальный суверени
тет Мексики.

Одной из главных задач, стоя
щих перед мексиканскими комму
нистами, указывается в воззвании, 
является борьба за укрепление 
единства международного комму
нистического движения на базе 
принципов марксизма-ленинизма.

Ф Е С Т И В А Л Ь  В ВАРНЕ
СОФИЯ, в  Варне открылся 

Международный музыкальный фе
стиваль «Варненское лето — 
1967», посвященный 50-летию Ве
ликого Октября. Он продлится до 
22 июля. В фестивале примут уча
стие представители музыкального 
искусства Болгарии, Советского 
Союза, ГДР, Румынии и других 
стран.

ВИЯ. «Борьба за свободу и спра
ведливость, прогресс и созидание в 
конечном счете увенчается побе
дой», —  заявил он в заключение.

(ТАСС).

КАИР, 2 июля. (ТАСС). Правое 
дело арабских народов восторже
ствует. Агрессоры понесут заслу
женную кару. Арабские народы не 
одиноки в своей борьбе. На их 
стороне Советский Союз и другие 
социалистические страны, все ре
волюционные демократические си
лы мира, заявил на сегодняшнем 
заседании чрезвычайной конферен
ции Организации солидарности на
родов Азии и Африки глава совет
ской делегации, председатель Ко
миссии законодательных предполо
жений Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР, секре
тарь ЦК Компартии Узбекистана 
Р. Н. Нишанов.

Он подчеркнул, что нынешняя 
агрессия против арабских стран— 
это результат империалистическо
го заговора. Это стремление импе
риалистов восстановить колони
альные порядки на Ближнем Во
стоке. Именно поэтому, указал 
Р. Н. Нишанов, израильскую аг
рессию нельзя рассматривать в 
отрыве от общего обострения меж
дународной обстановки, вызван
ного агрессивной политикой и дей
ствиями империалистических дер
жав.

Р. Н. Нишанов указал далее, 
что общее обострение политиче
ской обстановки на Ближнем Во
стоке и в других районах мира, 
преступная война СШ А во Вьет
наме с новой силой ставят вопрос 
о необходимости дальнейшего 
сплочения всех революционных и 
прогрессивных сил мира. В совре
менных условиях, заявил он далее, 
всякий, кто подрывает единство 
антиимпериалистических сил и со
циалистического лагеря, оказыва
ет услугу империалистам.

С гневным осуждением агрессии 
против арабских стран, с разобла
чением преступной политики импе
риалистических держав, и прежде 
всего Соединенных Штатов Аме
рики, оказывающих явную и тай
ную иоддержку агрессорам, высту
пили также делегаты Лиги араб
ских стран, Корейской Народно- 
Демократической Республики, 
Танзании и других стран.

По-прежнему в адрес конферен
ции поступают многочисленные 
послания от государственных и об
щественных деятелей и организа
ций различных стран мира, в кото
рых выражается решительная под
держка справедливой борьбе наро
дов арабских стран за свою неза
висимость и территориальную це
лостность, против попыток навя
зать им новое колониальное го
сподство.

Работа конференции продол
жается.

ЛОНДОН. Полковник Фидель 
Санчес Эрнандес принес присягу 
в качестве нового президента Рес
публики Сальвадор. Об этом сооб
щил корреспондент агентства Рей
тер.

Санчес Эрнандес известен как 
ревностный защитник интересов 
крупной олигархии и орудующих 
в стране американских монополий.

П Л Е Н У М  Р  С О Ю З А  
КОММУНИСТОВ ЮГОСЛАВИИ

БЕЛГРАД . Состоялся 7-й пле
нум ЦК Союза коммунистов Юго
славии. На пленуме с речью по 
международным проблемам вы
ступил председатель СКЮ Иосип 
Броз Тито. Доклад о дальнейшем 
развитии и реорганизации СКЮ 
сделал секретарь исполкома ЦК 
СКЮ М. Тодоровнч.

Пленум решил провести очеред
ной IX  съезд СКЮ в конце 1968 
года. (ТАСС).

Ч О М Б Е -  В А Л Ж И Р Е
ЛОНДОН. Вывший премьер-ми

нистр Конго (Киншаса) Моиз Чом- 
бе находится в Алжире. Об этом 
•сообщили информационные агент
ства, ссылаясь на алжирское ра
дио.

Как передает корреспондент 
агентства Рейтер, самолет, на бор
ту которого находился Чомбе, со
вершил посадку на территории 
Алжира.

Чо.мбе покинул Конго (Кинша
са) в 1965 году. В последнее вре
мя он проживал в Мадриде. Об
виненный в государственной 
измене, Чомбе был приговорен за
очно конголезским военным три
буналом к смертной казни.

ГИ Б Р А Л Т А Р . Между Испанией и Англией не прекращается спор 
по вопросу о будущем этой английской колонии на Средиземном 
море. Обе страны претендуют на эту важную в экономическом и воен
ном отношении зону.

На снимке: Мейн стрит —  центральная магистраль порта Гибрал. 
тар.

Фото И. Чохонелидзе. Фотохроника ТАСС.

В и з и т  д р у ж б ы
ДАМ АСК, 1 июля. (ТАСС ). Печать Сирии уделяет большое вни

мание начавшемуся сегодня, дружескому визиту Председателя Пое- 
зидиума Верховного Совета СССР Н. В. Подгорного в Сирийскую 
Арабскую Республику, рассматривая его как свидетельство дружбы 
между сирийским и советским народами.

«Сегодня, —  пишет газета «Ас-саура», —  наш народ тепло встре
чает советского гостя. В его лице он приветствует всех советских 
людей, выражая им свою искреннюю признательность и дружеские 
чувства за ту твердую поддержку, которую Советский Союз оказал 
арабским странам во время израильской агрессии».

«В  условиях, когда прогрессивная общественность сосредоточила 
свое внимание вокруг израильской агрессии, —  подчеркивает газета 
—  визит Председателя Президиума Верховного Совета в С А Р  яв.ля- 
ется выражением твердой поддержки советским народом арабских 
стран в их борьбе за свободу и независимость»

З А Я В Л Е Н И Е  М И Д  Д Е М О К Р А Т И Ч Е С К О Й  Р Е С П У Б Л И К И  В Ь Е . Т Н Д М
х а н о й , 1 июля. (ТАСС). Ми

нистерство иностранных дел Де
мократической Республики Вьет
нам опубликовало вчера заявление, 
в котором решительно осуждает 
бомбардировки авиацией Соеди
ненных Штатов вьетнамских горо
дов Хайфон и Намдинь.

29 июня, говорится в заявлении 
МИД ДРВ, американские самоле
ты дважды совершили налет на 
город Хайфон и подвергли бомбар

дировке жилые кварталы и про
мышленные объекты как внутри 
города, так и в его окрестностях, 
включая порт, и повредили ряд 
иностранных судов.

26, 27 и 28 июня американские 
самолеты неоднократно бомбарди
ровали и обстреливали ракетами 
город Намдинь и его пригороды, в 
том числе Намдииьский текстиль
ный комбинат, рнсоочистительнуго 
фабрику, общественные здания и

школы.
Правительство Демократической 

Республики Вьетнам потребовало 
от правительства С Ш А немедлен
ного прекращения бомбардировок 
и всех военных акгщй против Де- 
мократической Республики Вьет
нам, вывода американских войск и 
войск их сателлитов из Южного 
Вьетнама и строгого уважения ос
новных национальных прав вьет
намского народа.

В Ы Б О Р bt В
. БЕРЛИН. 2 июля в Гер.манский 
Демократической -Республике про- 
.ходили выборы в народную пала- 
т у и  окружные народные предста
вительства. Более 12,2 миллиона 
избирателей голосовали за луч
ших сыновей и дочерей народа, 
представителей рабочего класса.

С Л  О В А  И Д Е Л А
ЛОНДОН. На словах англий

ское правительство осуждает ра
систские режимы в Южно-Афри
канской Республике и в Родезии, 
а на деле оказывает им всяче
скую поддержку —■ такой вывод 
содержится в брошюре, опублико
ванной здесь организацией движе
ния против политики апартеида в 
Ю АР.

Объем торговли между Англией 
и Южно-Африканской Республи
кой, указывается в брошюре, не
уклонно возрастает. Англия отка
зывается принимать участие в уси
лиях Организации Объединенных

Наций с целью добиться ликви
дации господства Юж,но-Африкан- 
ской Республики в Юго-Западной 
Африке.

Что касается Родезии, пишут 
авторы брошюры, го английское 
правительство, уверяя на словах, 
что стремится к ликвидации ре
жима Смита, на деле стремится 
узаконить правительство белого 
меньшинства в Родезии.

Деятельность лейбористского 
правительства в этой области, за
являют авторы брошюры, ничем 
не отличается от деятельности 
консервативного правительства.

КАК И ПРИ ФАШИСТСКОЙ ОККУПАЦИИ
ЛОНДОН. Через пять минут 

после моего прибытия в афинскую 
гостиницу я уже знал, что за мной 
следит греческая секретная поли
ция, пишет в газете «Санди теле
граф» ее корреспондент П. Смит. 
Следующим открытием коррес
пондента явилось то, что его теле
фон прослушивался, а содержание 
разговоров тщательно записыва
лось. Смит отмечает далее, что

де рассредоточены по всей грече
ской столице.

Корреспондент отмечает также 
о все растущем потоке писем, 
тайно вывозимых из Греции, в ко
торых греческие демократы, пред
ставители левых сил дают оценку 
режиму, введенному в стране во
енной хунтой. Авторы писем, со
общает Смит, пишут, что нынеш
няя Греция подобна Греции вре-

полицеиские в гражданской одеж- мен фашистской оккупации.

- 1вг Г Д Р
крестьянства и- интеллигенции.

Нынешняя избирательная кам
пания прошла в обетановкё вбГс*№' 
кого политического подъема. За 
четыре, года, прошедшие со вре
мени предыдущих выборов, тру
дящиеся ГДР_ достигли новых ус
пехов в развитии экономики и

культуры, в совершенствонанйИ 
социалистической демократии. 
Промышленное производство ГДГ 
увеличилось за это врелтя на 24 
проц., национальный доход возрос 
на 18 проц. Еще выше поднялся 
международный престиж первого 
в истории Германии рабоче-кр“сть- 
янского госудахкггва.

СМЕЛЫЙ НАЛЕТ
ХАНОЙ, 1 июля. (ТАСС). Бой

цы Армии освобождения Южного 
Вьетнама 24 июня совершили на
лет на военную базу С Ш А в про
винции Тхузаумот, сообщает Вьет
намское информационное агентст
во, ссылаясь на агентство «Осво
бождение». В результате атаки 
уничтожено и повреждено 40 аме
риканских самолетов, много аме
риканских солдат и офицеров уби
то и ранено.

ТВОЕ КРОВНОЕ ДЕЛО, ТОМИЧ
Томский областной краевед

ческий музей, сейчас закрыт. 
Но здесь идет большая работа. 
Коллектив трудится над созда
нием новой экспозиции. Обшир
ный материал, собранный в по
следние годы, более глубоко 
обоснован теоретически. О ме
стных событиях будет расска
зано на фоне общего развития 
Советского государства.

Экспозиция получает совер
шенно новое художественное 
решение, которое позволит, пре
поднести краеведческий мате- 
риа.т в более удобной для обо
зрения форме.

К работе над экспозицией 
мы привлекли ученых Томска. 
Добрыми друзьями музея ста
ли историки А. П. Бородавкин, 
Т. Н. Петрова, А. Т. Коняев, 
А. В. Гагарин, В. А. Соловье
ва, Ю. В. Куперт, Г. X. Раби- 
нови-j. Много уделяют внима
ния залам отдела природы про
фессора Н. Ф. Тюменцев, В. А. 
ХахлоБ, А. Р. Ананьев, В. А. 
Ивания, И. П, Лаптев, Л. П. 
Сергиевская, а также главный 
геолог То.мской комплексной 
экспедиции М. П. Нагорский.

Особо хочется сказать о 
большой помощи, которую ока
зывает нам заведующий кафед
рой истории СССР Томского 
государственного университета

профессор доктор И. М. Раз
гон. Пожалуй, «помощь» да
же не то слово. Профессор 
Разгон —  председатель учено
го совета музея на обществен
ных началах. Он внимательно, 
с присущим именно краеведу 
энтузиазмом относится к делу, 
придирчиво рассматривает
каждую научную разработку, 
каждый эскиз. И лишь после 
утверждения их советом в за
лах начинается оформитель
ская работа.

Оформляют музей лучшие 
томские художники. Среди них— 
В. Г. Гроховский, Г. М. Лама- 
нов, В. И. Краус, К. Г. Залоз- 
ный, В. В. Черемин, Д. М. Зо- 
рянинов, В. М. Малахов, А. А. 
Ш ум илкин .

Это благодаря совместным 
усилиям ученых, художников 
и работников музея нам уда- ■ 
лось еще в прошлом году сдать 
комиссии зал археологии и 
этнографии. В эти дни завер
шаются столярные работы в за
ле «Томский край в X V II — 
X V III веках», полным ходом 
идет оформление экспозиции 
по истории края в XIX веке. 
Скоро будет предъявлен при 
емной комиссии зал «Томский 
край в период первой буржуаз
но-демократической революции 
1905 —  1907 гг.».

Особенно тщaтevЧЬHo гото
вим зал, в котором представ
лены документы и Иллюстра
ции, относящиеся к периоду 
Октябрьской революции.

Начались столярные работы 
в зале, отведенном для экспо
зиции о Великой Отечественной 
войне, развернулась собира
тельная работа по теме «Том 
ская область в период завер
шения , строительства социализ
ма и развернутого строитель
ства коммунизма». Близки к 
открытию все залы отдела при
роды.

На партийном собрании в 
июне автор последней темы 
кандидат исторических наук 
Г. X. Рабинович рассказал 
коммунистам о том, как идет 
работа по составлению экспо
зиционного плана. Были даны 
партийные поручения по сбору 
материалов. Коммунист Ю. В. 
.Машков, например, занимается 
такой работой на электромеха
ническом заводе, член КПСС 
В. Я. Рурских — в медицинском 
институте. Хорошо помогает 
нам в работе ветеран Великой 
Отечественной войны И. М. Ме- 
ренков,

И тем не менее экспозиция 
по теме «Томская область в п е 
риод завершения строитё.Чьб7ва 
социализма и развернутого

строительства коммунизма» вы
зывает у  нас тревогу. Дело в 
том, что с 1962 года, когда бы
ла снята старая экспозиция, по 
этой теме никакой собиратель
ной работы не велось. А  это 
означает, что даже (рогофонд 
приходится создавать заново. 
Отсутствует научная разработ
ка темы, У  нас еще нет ясно
сти в том, какие отрасли про
мышленности будут представ
лены, какие экспонаты должны 
быть собраны, в особенности с 
промышленных предприятий. 
Даже крупные промышленные 
предприятия давно не переда
ют в музей образцы изделий, 
хотя обязаны это делать. А 
главный инженер завода «Том- 
кабель» тов. России даже запре
тил передавать музею не толь
ко экспонаты, но и примерный 
план того, что должно быть 
экспонировано в музее.

Скайем прямо, у  вас в Том
ске некоторые товарищи или 
забыли о существовании крае
ведческого музея, или просто 
не хотят замечать его. Работ
ники обкома и горкома комсо
мола не помогают нам. А  ведь 
кто, как не комсомольцы и мо
лодежь, должен в первую оче
редь бказывать помощь в сбо- 
.66 эксйонатов, документов;

Большую помощь в сборе до
кументально-вещественных экс
понатов могут оказать музею 
учащиеся школ, училищ систе
мы профессио1нально-техниче- 

ского образования, отряды 
красных следопытов.

Хочется обратиться через 
газету к директорам промыш
ленных предприятий и учреж
дений, председателям колхозов 
и директорам совхозов, к уче
ным города, к учащимся, что
бы они помогли нам в сборю 
экспонатов. Пусть скорее по
явятся наши краеведы в област
ных архивах, в архивах пред- 
прия1ий, колхозов и совхозов, 
у участников революционного 

движения, гражданской и- Вели
кой Отечественной войн, у пе
редовиков и новаторов про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства, ветеранов 
труда.

Пусть каждый томич про
никнется беспокойством' за 
свой краеведческий музей. Со
хранить для поколений доку
менты и реликвии нашей ге
роической эпохи— забота всех, 
кто любит свой родной край.

П. КАРАТЕЕВ, 
научный сотрудник, секре
тарь партийной организа
ции краеведческого музея.

АГРЕССОРЫ НЕСУТ НОТЕРЙ
х а н о й , 3 июля. (ТАСС). Бой

цы Армии освобождения Южного 
Вьетнама, действующие в провин
ции Куангчи, в бою 27 июня с аме
риканскими агрессорами в районе 
Кхесань вывели из строя 152 сол
дата и офицера противника, сооб
щает Вьетнамское информацион
ное агентство, ссылаясь на агент
ство Освобождение.

х а н о й , 3 июля. (ТАСС). Ча
сти противовоздушной обороны 
Вьетнамской народной армии сби
ли вчера над территорией провин
ций Хайзыонг и Хатннь два аме
риканских самолета. Общее число 
американских самолетов, сбитых 
над территорией Демократической 
Республики Вьетнам, составило 
2.057.

Празднества в Сомали
МОГАДИШ О. В минувшую 

субботу народ Сомали торжествен
но отметил седьмую годовщину 
независимости страны.

По случаю национального 
праздника в Могадишо состоялся 
военный парад и демонстрация. С 
обращением к нации выступи.п 
президент республики Абдирашид 
Али Шермарк.

В своей речи президент реши
тельно осудил агрессию Израиля 
против арабских стран. Жизненно 
важной проблемой для Сомали, 
подчеркнул президент, являетсй 
развитие своей национальной эко
номики.

РАДИОАКТИВНЫЕ ИГОЛКИ 
НА УЛИЦАХ НЬЮ-ЙОРКА

НЬЮ -ЙОРК, 1 июля. (ТАСС). 
Жителям • Нью-Йорка угрожает 
серьезная опасность, заявил вчера 
на пресс-конференции директор от
дела здравоохранения Хэнсон 
Блатц. Такое положение сложи
лось в результате потери при тран
спортировке по улицам города пят
надцати радиоактивных иголок. 
Каждая иголка содержит 15 мил
лиграммов радия и поэтому пред
ставляет серьезную опасность длй 
тех, кто захочет их поднять.

С о о б щ е н и е  в о е н н о г о  
к, о м а нд  о в а н м я О А Р

КАИ Р. В опубликованном 
здесь коммюнике верховного 
командования вооруженных сил 
О АР  указывается, что 1 июля в 
8 часов 30 минут вечера израиль
ские войска предприняли попытку

продвинуться из района Эль-Кан- 
гара на Суэцком канале в направ
лении Порт-Фуада.

С ними вступили в боевые дей
ствия подразделения войск ОАР.

З А Я В Л Е Н И Е  А Й Ю Б  Х А Н А
РАВАЛП И Н ДИ . Президент Па

кистана Айюб Хан выступил за 
то, чтобы Израиль немедленно 
осво'бодил оккупированные нм 
районы и отвел войска на старые 
границы. Он выступил с очеред
ным ежемесячным обращение.м по 
радио к пакистанскому народу. 
Айюб Хан подчеркнул, что дейст
вия Израиля, трижды совершив

шего агрессию в течение послед
них двух десятилетий, «представ
ляют собой источник постоянной 
угрозы миру».

Президент заявил, что прави
тельство Пакистана будет тесно 
сотрудничать с арабскими страна
ми и окажет им всяческую под
держку.

Р А З Г Р О М Л Е Н Ы
ХАНОЙ, 1 июля. (ТАСС). Бой

цы Патет-Лао и местные жители 
разгромили в мае в Нижнем. Лао
се две группы американских и гож- 
новьетнамсних диверсантов, сбро
шенных на территорию, контроли
руемую силами партии Нео Лао 
Хак Сат, сообщает агентство ВИА

А И В Е Р С А Н Т Ы
со ссылкой на радио «Голос Па
тет-Лао».

Патриоты сбили американОний 
вертолет, производивший в.ыОадку 
диверсантов, убили 4 американ
ских и 3 южновьетнамских военно
служащих, захватили много стрел
кового оружия и радиостанцию.
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Еще не так давно здесь был 
глухой переулок с одной керо
синовой лавкой на задах Белого 
озера. Недавно его заасфальтиро
вали. А  1 июля, в субботу, здесь 
бьш поднят флаг томской' ярмар
ки, на открытие которой прижло 
лшого томичей.

11 часов. Из репродукторов (на 
ярмарке оборудован свой радио
узел) разносится голос заведую
щего отделом торговли гориспол
кома тов. Васицкого. Он объявил 
ярмарку открытой, поздравил по
купателей и пригласил их сделать 
первкю покупки.

Томичам предлагают товары 9 
торговых организаций. Продают 
трикотаж и пшейные изделия, 
OiSyBb, галантерею и парфюмерию, 
мужские сорочки, детские игруш
ки, товары для школьников. Здесь 
же томичи могут купить молоко, 
хлебный квас, фрукто-вую воду, 
пирожки: если задержишься на яр
марке —  сможешь перекусить.

Директор горпромторга тов. 
Мошкина много сделала для того, 
чтобы ярмарка вьшлядела красоч
но. Яркие киоски, хорошая вы
кладка товаров.

Особенно многолюдно у киосков 
горпромторга, главного универма-

1

га, горплодоовощторга и других. 
Эти торги подобрали для работы 
на ярмарке молодежь, больпипР 
ство комсомольцев. Например, в 
киоске универмага оживленно тор
гуют швейными изделиями про
давца! Элла Ким, член комитета 
ВЛКСМ, и комсомолка ' Валя 
Прыткова. Они очень вниматель
ны к покупателям, стараются по
мочь в выборе покупки.

Коллективы магазинов №№ 14 
и 15 горпромторга послали на яр
марку лучших продавцов комсо
молок Галю Николаеву и Надю 
Бычкову.

С Т А Д И О Н  « Т Р У Д »
Суббота, 8 июля, начало —  в 19 часов.
Воскресенье, 9 июля, начало —  в 12 и 19 часов.

К 50-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

„ГОВОРИТ МОСКВА"
[—  большое театрализованное представление.

У Ч А С Т В У Ю Т :

в киоске горплодоовощторга 
помидоры, свежие огурцы, яблоки 
и другие фрукты и овощи. Томи
чи окружили киоск горзеленхоза 
и , уходят с букетами цветов.

В Ленинском районе мало ма
газинов, торгующих промышлен
ными товарами. Особенно в райо
не Белого озера. Горисполком 
его отдел торговли учли наказы 
избирателей и открыли здесь яр
марку. Она будет существовать 
до холодов. На входной арке яр
марки — знак юбилейного года: 
-«К 50-летию Советской властиз».

В. НОЗДРИН.
Т. ЛИДИНА.

ЧИТАТЕЛЬ КРИТИКУЕТ, 
СОВЕТУЕТ, ПРЕДЛАГАЕТ т nOBEIHTb ВЕ(!КУ1ЬТУРЬЕ?

Этот вопрос волнует многих на
ших читателей. Причем бескуль
турье берется нами в самом широ
ком смысле слова. Улица в грязи и  
рытвинах -—  синоним этого слова; 
бесхозяйственность на стройке —  
тоже: брак в работе, долгие недели, 
месяцы, уходящие на «у в я зк у  и  со
гласование» неотложных вопросов 
по вине нерадивых работников —̂  
это опять же проявление бескуль
турья.

„.Берем  первое письмо из редак
ционной почты. Томич П. Аниси
мов начинает его со слов: «Х очу
выразить возм ущ ение...». А  возму
щается он вот чем. Несколько лет по 
улице Карташова строятся дома. Это 
хорошо. Но плохо другое. Строите
ли  П1)евратили этот район города в 
непреодолимую для прохожих пре
граду. К тому ж е грязь с этой ули 
цы переносится автотранспортом на 
соседние. И  прав тов. Анисимов, 
когда заключает: «Н у , а  если строи
тельство здесь будет продолжаться 
еще лет 8— 10? Все эти годы пеше
ходы так и  будут месить гли н у? »  
Читатель предлагает хотя бы на 
время сделать здесь гравийное по
крытие. Благо, гравия в Томске 
хватает. Кировскому райкомхозу  
следует прислуш аться к мнению тов. 
Анисимова и навести, наконец, по- 
бядок на улице Карташова.

« Я  собирался написать давно, да 
все откладывал. Надеялся, что будет 
хороший хозяин и  наведет поря
д ок », —  обращается в редакцию  
слесарь Г. Левкое из строительного 
управления №  11 треста «Том ск - 
ж илстрой». В мастерской, где он ра
ботает, наруш ались техника безопас-

ВЫЕЗДНАЯ СЕССИЯ 
Н АРО Д Н О ГО  С У Д А

в этот день суд заседал в клу
бе завода -«Томкабель». На скамье 
подсудимых —  слесарь пятого 
цеха завода В. И. Алексеенко.

Этот молодой парень уже был 
судим за грабеж. Отбыл наказа
ние, но выводов не сделал. Снова 
пьянство, прогулы. В конце апре
ля он совершил злостное хулиган
ство. Зашел в магазин, затеял 
скандал, выражался нецензурно, 
полез в драку с работниками при
лавка, в которых полетели из рук 
пьяницы бутылки. На два часа 
была парализована работа магази
на.

—  Наш коллектив возмущен по
ведением Алексеенко, — сказала 
в своей речи работница завода 
тов. Ашмарина, общественный об
винитель. ■— Нет, ничего не по
нял этот человек. Нет, недорого 
ему имя рабочего.

Свидетели, среди которых тоже 
оказались те, кто трудится в пя
том цехе, с горечью говорили о 
том пути, на который встал сле
сарь. И была в их словах тревога: 
ведь эго не первый любитель 
спиртного в коллективе. Особенно 
отличаются в цехе слесари. Види
мо, меры, которые принимает к 
ним заводская общественность, не
действенны. Надо об этом крепко 
задуматься руководителям цеха, 
партийной, профсоюзной, комсо
мольской организациям. Пьяница, 
даже тихий, даже, не дебошир, 
вреден и опасен: он разлагает кол
лектив, нарушает трудовую дис
циплину.

В. Алексеенко приговорен к 
двум годам лишения свободы с 
отбыванием наказания в исправи
тельно-трудовой колонии усилен
ного режима.

Хотелось бы, чтоб судебное за
седание послужило уроком дру
гим пьяницам и всем, кто с ними 
мирится.

Э. ГОВЯЗОВА,
прокурор отдела по надзору
за рессмотрением в судах
уголовных дел прокуратуры 

Томской области.

ности, нормы санитарии. Письмо 
радует тем, что автор приш ел к за
ключению: не надо ждать «хорош е
го хозяи н а»: в рабочем коллективе 
каждый в ответе за дело, каждый 
здесь хозяин. «М ногое зависит от 
нас самих. Так давайте засучим ру
кава и общими усилиями будем на
водить порядок, организуем сорев
нование за высокую культуру тру
д а », —  обращается он через газе
ту к товарищам по работе. Такое за
явление можно только приветство
вать. Хочется надеяться, что руко
водители стройуправления №  11 
услышат призыв тов. Левкова и под
держат его.

Г. Савин —  один из наших мно
гочисленных читателей. Его волнует 
качество строительства в Томске. 
Оно, к сожалению, оставляет желать  
много лучшего. Автор выступает с 
дельными предложениями. Ж ела
тельно, считает он, предавать глас
ности акт приемки дома государст
венной комиссией. Это даст возмож
ность жильцам знать, с какими не
доделками принят дом комиссией, в 
какие сроки строительная организа
ция обязуется устранить их. Другая 
мысль, которую подает читатель: 
следует подсчитывать стоимость всех 
недоделок и предъявлять счет строи
телям. Надеемся, что эти предложе
ния заинтересуют работников Том
ской инспекции государственного ар
хитектурно-строительного контроля.

Нетерпимость к бракоделам заста
вила взяться за перо П. Лапина. Он 
сообщает, что на строительстве ово- 
щефруктохранилища по проспекту 
имени Фрунзе в апреле упала кир
пичная стена. Е  счастью, обошлось 
без жертв. Но беда в том, констати
рует автор письма, что другая такая  
же стена «может последовать приме
ру первой». Она держится на под
порках. Несмотря на это, с ведома

прораба В. Береснева (С У  4  треста 
«Том скпромстрой») по стене ведется 
монтаж колонн. Этот факт говорит о 
том, что в стройуправлении равноду
шно относятся к бракоделам.

На верхнем полигоне объединения 
предприятий строигельных материа
лов с бескультурьем столкнулся  
А. Дунаев. Здесь производятся фермы 
разных конструкций, которых не 
хватает стройкам. Но организация  
труда на полигоне оставляет желать  
много лучшего. И вот причины это
го. Арматура разложена по всей пло
щадке. Вновь поступающая в ком
плектах опалубка перемешивается со 
старой. Плохо хранится инструмент. 
И з-за нерадивости отдельных лю
дей он быстро выходит из -строя. 
Оставший&я- после забивки опалуб
ки бетон вместе с фермами утслады- 
вается в камеры, затвердевает и... 
выбрасывается затем в отвал. «Сюда, 
—  пишет А. Дунаев, — ■ выброшено 
столько бетона, что можно построить 
не один завод. А  ведь все это —  на
родное добро, народные ру бли ».

Тов. Дунаев не просто регистри
рует факты. Он к делу подходит с 
хозяйской меркой, дает свои реко
мендации. Внедрение их, несомнен
но, поможет увеличить выпуск про
дукции, сэкономить немало мате
риалов. Автор предлагает, в Маетно
сти, оборудовать на полигоне пло
щадки для укладки арматуры по ви
дам ферм. Это будет способствовать 
более быстрому их армированию. 
Следует значительно ускорить заме
ну деревянной опалубки железной, 
закреплять инструмент за людьми 
посменно, что продлит срок его слу
жбы. Бетон, оставшийся от забив
ки ферм, тов. Дунаев предлагает 
не выбрасывать в отвал, а использо
вать для производства свай.

«Открытие кладовых нефти и газа

в Томской области создает перепек 
тиву развития речного флота Запад
но-Сибирского пароходства», — • пи
шет М. Пайгин, плановик отдела ка
питального строительства Самусь- 
ской ремонтно-эксплуатационной ба
зы. Не случайно поэтому в 
поселке Самуськи развертывается 
капитальное строительство. Но тем
пы его не могут устраивать. Вот, к 
примеру, ш кола на 960  мест. Стро
ится она с 1963  года. Основная при
чина задержки —  отсутствие строи
тельных материалов. Работники 
РЭБ неоднократно обращались по 
этому поводу в облоно, в областное 
управление снабжения и сбыта. То
варищи из этих учреждений кивают 
друг на друга. Потребовался строи
телям битум. Обратились в облоно. 
Оттуда их адресова.}и в управление 
снабжения и сбыта. А  там отвеча
ют: не будет вам никакого битума, 
облоно не дал заявку... Так ж е при
мерно получается и с другими мате
риалами.

Тревожный сигнал о медленном 
строительстве школы в Самуськах и 
ранее поступал в редакцию. Для 
принятия мер письмо было тогда на
правлено в областной отдел народ
ного образования. Там его «отфут
болили » в районный отдел, оттуда... 
в школу. Заколдованный круг за
мкнулся, потому что судьба важного 
дела оказалась в руках черствых 
людей.

...Как же победить бескультурье, 
в каком бы обличье оно ни высту
пало? Прежде всего объявим войну 
равнодушию. Пусть каждый факт 
бесхозяйственности, волокиты не
медленно становится достоянием об
щественности. Мы и впредь наде
емся на ваш у неоценимую помощь, 
дорогие читатели. Пусть ж е она бу
дет постоянной и своевременной.

h /i

= ков.

народный артист Союза С С Р  Ермек С Е Р К Е Б А Е В ,
народный артист Р С Ф С Р , лауреат Государственной премии Даниил С А Г А Л ,
народный артист Р С Ф С Р  Сергей М А Р Т И Н С О Н ,
народный артист Р С Ф С Р  Константин СО РО К И Н ,
заслуженная артистка Р С Ф С Р  Зоя Ф Е Д О РО В А ,
заслуженная артистка Р С Ф С Р  Людмила Х И Т Я Е В А ,
заслуженный артист Р С Ф С Р  Михаил К УЗН ЕЦ О В,
заслуженный артист Р С Ф С Р  Семен СО К О ЛО ВСК И Й ,
заслуженный артист Р С Ф С Р , лауреат Государственной премии Георгий П АН -

АРТИ С ТЫ  КИНО:
Антонина М А К С И М О В А , Марина С Т Р И Ж Е Н О В А .

АРТИ СТЫ  ЭСТРАД Ы :
лауреаты всесоюзных и всероссийских конкурсов артистов эстрады Ирина 

С М И Р Н О В А , Александра С Т Р Е Л Ь Ч Е Н К О , Геннадий ДУДНИК, Игорь К И РИ - 
ЧУК, Владимир КАЦ , Иван А Н Д Р Ю Ш Е Н А С , Владимир М А К А Р О В , Борис А М А 
Р А Н Т О В .

р о б о т и ч е с к о е т р и о
=  Людмила, Александр и Владимир ЗО ЛО ТО ВЫ , Людмила и Владимир В А С И Л Ь - s  
S  ЕВЫ , Александр и Анатолий Ж Е РВ Э , Соломен Р О З Е Н Б Л Ю М . =

I Вокальный квартет «Улыбка». |

I Танцевальный ансамбль. |
I БОЛЬШОЙ ПРАЗДНИЧНЫЙ ФЕЙЕРВЕРК |
~  Главный режиссер театра —  заслуженный деятель искусств Р С Ф С Р  Александр Ш
Ш Д У Н А Е В . I
S  Спектакль состоится при любой погоде. s
Щ Билеты продаются в кассах стадиона, филармонии, горсада и центрального универмага. =
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ВЕЧЕРЕЕТ. Фото в. Гусева.

Спорт ЛИ Д ЕРЫ  «М А Л О Й  А В И А Ц И И »
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новская команда.
Следует отметить, что облсшо и 

областная станция юных техников 
крайне неудачно выбрали место 
для проведения соревнований. 
Там нельзя было ожидать рекорд
ных полетов.

В. ТИМОФЕЕВ, 
главный судья соревнований.

Три дня в районе Богашева 
проходили семнадцатые област
ные соревнования по авиамодель
ному спорту. В них участвовали 
команды Асиновского и Колпа- 
шевского домов пионеров, Карга- 
сокского и Молчановского райо
нов, а также команды Томска.

Первое место среди старших 
школьников завоевала команда 
Томского Дома пионеров, которая 
была награждена переходящим 
кубком и дипломом первой степе
ни. Среди младших школьников 
по классу схематических моде
лей первое место заня.ча молча- Редактор А. Н. НОВОСЕЛОВ.

О П Е Р Е Т Т Ы  К У З Б А С С А
4 июля —  «Веселая вдова».
5 июля —  «Цыганская любовь».

Г О Р С А Д  Г О Р С А Д
Ц И Р К

Сегодня и ежедневно 
юные джигиты Киргизии 

«Ш У М К А Р »
и

Б О Л Ь Ш О Е  Ц И РК О В О Е  
П Р Е Д С Т А В Л Е Н И Е

Начало —  в 20 часов.
В субботу— два представления: 

в 17 и 20 час.
В воскресенье— три представле

ния: в 12, 15 и 20 час.
Касса работает ежедневно. 
Принимаются коллективные за

явки.
С Е ГО Д Н Я  В К И Н О Т Е А Т Р А Х : 

имени М . Г О Р Ь К О Г О  
Большой зал —  « А  теперь су
ди...» —  9-10, 11, 12-50, 14-40,
16-30, 18-20, 20-10, 22.
Малый зал —  «Что случилось с 
Андресом Лапетеусом?» —  9,
10- 55, 12-50, 14-45, 16-40,
18-35, 20-30, 22-25. Фильм для 
взрослых.
Зал кинохроники— «М ы  на Вол
ге живем» —  9-30, 11-50, 14-10, 
16-30, 18-50, 21-10. «Всадники», 
«Взлетная полоса», «Остров с 
именем Чайки», «Первороссийск»
—  10-40, 13, 15-20, 17-40, 20.

«О К Т Я Б Р Ь »
Голубой зал —  « А  теперь су- 
дн...» —  9. 10-50, 12-40, 14-30,
16-20, 18-10, 20, 21-50.
Зеленый зал— «Бег.лец»— 10-55, 
12-50, 14-45, 16-40, 18-35, 20-30, 
22-25

имени И. Ч Е Р Н Ы Х  
Большой зал —  «Что случилось 
е Андресом Лапетеусом?»— 9-20,
11- 15, 13-10, 15-05, 17, 18-55,
20-50, 22-35. Фильм для взрос
лых.
Малый зал —  «Олеко Дундич» 
— 9-30, 11-40, 13-50, 16, 18-10, 

20-20, 22-30.
«П И О Н Е Р »

«Сказка о царе Салтане»— 9-15,
11, 12-45, 14-30, 16-15. «Друж 
ба дружбой» —  17-55, 19-20,
20-45, 22-10.

«С И Б И Р Я К »
«П о чужому документу» —  9-30, 

11-15, 13, 14-45, 16-30, 18-15,
20, 21-45.

К И Н О Т Е А Т Р  
ГО РО Д С К О ГО  С А Д А  

«Сказка о царе Салтане» —  10,
12, 14, 16, 18, 20, 22.

Д О М  К У Л Ь Т У Р Ы
Э Н Е РГЕ ТИ К О В  

«Повесть о настоящем человеке»
—  17, 19, 21.

ТЕ Л Е В И Д Е Н И Е  
Вторник, 4 июля

18.30. Экран— школьникам. 18.50. 
В честь 50-детия Советской власти. 
«Пятилетка. Будущее Сибири». Бесе
да доцента Томского политехническо
го института Л . Н. Ульянова. 19-10. 
Маленький концерт. 19.30. «Творче
ство томичей». Новая книга Марии 
Халфиной. 20.00 Концерт «Песни в 
пути». 20.20. «Продолжаем разговор 

качестве строительства». 20.40. Н о
вости. 21.00. Художественный филыи 
«Небо зовет».

Томскому фармучилнщу срочно 
требуются: техничка, дворник и 
гардеробщица.

Жилая площадь предоставляет
ся.

Обращаться: г. Томск-41, про
спект имени Кирова, 34.

Спичечная фабрика «Сибирь» 
приглашает работниц в цехи. 

Предоставляется общежитие. 
Обращаться: г. Томск-15, улица 

Центральная, 9. 2'— 2

ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ  
т о м с к и й  ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

имени В. В. Куйбышева
производит в 1967 году прием студентов на первый курс сле

дующих факультетов и специальностей:
Дневное отделение

МЕХАНИКО-МАТЕМАТИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
специальности: математика (специализация: ■ математический 

анализ, геометрия, теория аналитических функций, _ алгебра, 
вычислительная математика); механика {специализация: гидро
механика и аэромеханика); астрономогеодезия.

ФИЗИЧЕСКИИ ФАКУЛЬТЕТ
специальность: физика (специализация: теоретическая физи- 

К9, оптика и спектроскопия, физика твердого тела).
РАДИОФИЗИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  

специальности: радиофизика и электроника (специализация: 
распространение радиоволн, электроника сверхвысоких частот, 
полупроводниковая электроника, физика полупроводников, 
электронная вычислительная техника и автоматика, физика 
магнитных явлений, статистические проблемы радиофизики и 
кибернетики): оптико-электронные приборы.

ФИЗИКО-ТЕХНИЧЕСКИИ ФАКУЛЬТЕТ  
специальности; теория прочности, динамика твердого тела, 

математическая физика.
ХИМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  

специальность: химия (специализация: неорганическая хи
мия, органическая химия, аналитическая химия, физическая 
химия, радиохилщя, химия полупроводников).

БИОЛОГО-ПОЧВЕННЫИ ФАКУЛЬТЕТ  
специальность: биология (специализация: зоология позвоноч

ных, зоология беспозвоночных, ботаяика, ихтиология и гидро
биология, физиология человека и животных, физиология и био
химия растений, биофизика, агрохимия и почвоведение).

ГЕОЛОГО-ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
специальности: геология (специализация: геологическая

съемка и поиски месторождений полезных ископаемых, геохи
мия), метеорология, гидрология суши, география (специализа
ция: физическая география и геоморфология).

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
специальность — планирование промышленности.

ЮРИДИЧЕСКИИ ФАКУЛЬТЕТ  
специальность — правоведение

ИСТОРИКО-ФИЛОЛОГИЧЕСКИИ ФАКУЛЬТЕТ  
специальности: история (специализация; история народов 

СССР, ^история древнего мира, история средних веков, новая 
и новейшая история, археология и этнография); русский язык 
и литература (специализация; русский язык, русская диалекто
логия, русская классическая литература, советская литерату
ра).

Одновременно производится прием студентов на I курс ве
чернего отделения по специальностям: химия, физика, планиро
вание промышленности, правоведение.

Прием заявлений на дневное отделение —  по 31 июля, на 
вечернее отделение — по 31 августа.

Заявления с документами направлять по адресу: Т. Томск-10, 
проспект имени Ленина, 36, приемной комиссии.

Завод «Сибэлектромотор» 
ПРИГЛАШ АЕТ

на работу: инженеров-механи-
ков, инженеров-теплотехников, ин
женера, знакомого с вентиляци
ей, инженера или техника на сан
технические работы, формовщи
ков, заливщиков, обрубщиков, 
штамповщиц, литейщиков на 
машины литья под давлением, об
мотчиц, изолировщиц, токарей, 
фрезеровщиков, карусельщиков, 
сверловщиков на радиально-свер
лильные станки, слесарей по ре
монту промышленного оборудова
ния, электромонтеров, грузчи
ков, уборщиц в цехи завода (с зар
платой 63 рубля в месяц), бухгал- 
теров-ра четчиков, бухгалтеров, 
знакомых с материальным и фи
нансовым учетом, рабочих (муж
чин и женщин), не имеющих про
фессий, которые могут получить 
на заводе любую профессию из 
указанных выше.

Ученики, кроме ученической 
зарплаты, получают за изготов
ленную ими продукцию.

Обращаться: г. Томск, улица 
Енисейская, 38, или: проспект им. 
Кирова, 58, отдел кадров, с 9 час. 
до 17 час. 2— 1

Коллектив редакции газеты 
«■Красное знамя» извещает о 
смерти работницы редакции

УСТЮГОВОЙ.
Александры Александровны

и выражает глубокое собо
лезнование семье покойной.

Редакции газеты «Красное зна
мя» требуются уборщица и курь
ер.

Обращаться г. Томск-50, про
спект им. Ленина, 66, II этаж, 
комната №  1.

Томской нефтебазе требуются: 
охранники, рабочие для слива и 
выгрузки нефтепродуктов, слесари 
и бухгалтер.

Обращаться на нефтебазу с 9 
до 17 часов.

Кинотеатру «Октябрь» требуют
ся киномеханики и уборщица.

Обращаться к директору.

г. Томск, типография 
«Краевое знамя».
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Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru


